

Annexe à l'avis remis par l'ADSVN quant au projet de construction d'un ponton à hauteur du restaurant Val 9

1. Le ponton se situerait exactement dans l'axe de la ruelle qui mène à la Meuse et qui longe le Val 9 (dont on voit le pignon du côté gauche ; à droite, le long du mur d'enceinte, c'est le château de Wasseige)



2. Le château Fernan Nunes, à Dave, vu du projet de ponton



3. le château de Wasseige, à Wépion, face au chemin de halage et à quelques mètres du futur ponton



4. l'île de Dave (pointe Sud)



5. le Val 9, devant lequel passent en été des milliers de touristes (piétons et cyclistes de tous âges)



6. le ponton (15 m de long, 8 m de large) se situerait donc entre la balustrade perpendiculaire à l'accès au fleuve (côté aval) et un peu au-delà de la borne d'amarrage (côté amont)



7. vue du site, à partir de la rive de Dave en face. On distingue la balustrade et la borne d'amarrage précitées. Si l'on cumule les 2 parties du restaurant de part et d'autre du chemin de halage, on aurait > 220 m2 de terrasses horeca, étalées sur 30 m de rive de Meuse



8. Pour comparer, à quelques dizaines de pas, le vieux ponton (aujourd'hui désaffecté) qui accueillait autrefois les bateaux-mouches, à côté de l'ancien hôtel Sofitel. Le projet du Val 9 serait 3 x plus important (soit 120 m2).

